

## Niños, niñas y familias se movilizaron para colaborar con la Teletón 2024 en Temuco

**JORNADA FINAL.** Pasado el mediodía se activó la concurrencia de público a las sucursales del banco y cajas auxiliares. La esperanza se mantuvo con miras a igualar o superar la meta 2023.

Eduardo Henríquez O.  
cronica@australtemuco.cl

La capital de la Región de La Araucanía volvió a conectarse con el espíritu solidario de la Teletón. Ayer, en la jornada final de la campaña 2024, cientos de personas superaron la lluvia, salieron de casa y se desplazaron hasta las sucursales del BancoChile y cajas auxiliares para entregar su aporte a la fundación más famosa del país, la cual, a través de sus institutos, entrega rehabilitación a quienes más lo necesitan.

Así lo hicieron, por ejemplo, Amanda, Antonela, Mateo, Benjamín, Gemina e Isabella, alumnos del Segundo A del Colegio Adventista (Portales) de Temuco, que acompañados por la profesora Ada Martín y la encargada del CRA, Elizabeth Pedraza, llegaron a la sucursal Centro cargando las bolsas de monedas que recolectaron en poco menos de un mes para decir "presente".

Como ellos fueron muchos los niños, niñas y familias que quisieron participar y aportar un granito de arena. Así lo confirmó el gerente de la sucursal Temuco San Martín, David Álvarez, que en calidad de vocero de la institución confesó que durante la mañana estuvieron preocupados, pero poco a poco, viendo la llegada de la gente, recuperan en entusiasmo.

"Estuvimos preocupados porque este año no hubo esce-

“

La Teletón es Chile. La construimos todos los chilenos y chilenas. Yo diría que esa relación se mantiene viva y con mucha fuerza, porque el apoyo lo sentimos y está”.

Iván Barbosa,  
director de la Teletón Temuco.

nario en la Plaza Anibal Pinto frente al municipio como años anteriores, lo cual atrae mucho público, sin embargo, pasado el mediodía, una vez que la lluvia mermó, el flujo de personas mejoró y se mantuvo constante. Finalmente la gente respondió y creemos que nos irá bien. Tenemos esperanza. Creemos que superaremos la meta tal como lo hicimos el año pasado como Temuco y como Región”, acotó el ejecutivo.

Álvarez no sólo destacó la respuesta de la comunidad, sino también el apoyo de los voluntarios de la Teletón y particularmente el compromiso mostrado por el equipo del banco, que participó al cien por cien en las tres sucursales abiertas en Temuco, así como las restantes en comunas y en las siete cajas auxiliares instaladas en municipios y supermercados



ESTE FIEL COMPAÑERO NO QUISO PERDERSE DETALLE ALGUNO DE LO QUE PASABA CON "SU DONACIÓN" AL OTRO LADO DE LA VENTANILLA EN EL BANCO.



EL SEGUNDO AÑO A DEL COLEGIO ADVENTISTA DE TEMUCO DIJO PRESENTE.

dentro del territorio regional.

En la intersección de Aldunate con Los Cóndores, afuera del Instituto Teletón Temuco, se

concentró la programación principal este año. Allí el director, Iván Barbosa, agradeció el apoyo de la OMJ y todos quienes



GRAN ENTUSIASMO HUBO DURANTE LA JORNADA DE AYER EN TEMUCO.

colaboraron.

Respecto de la relación entre la Teletón y la población chilena, Barbosa expresó que ese

match sigue vigente. "Diría que esa relación sigue viva y con mucha fuerza. El apoyo lo sentimos y está".

Reportero gráfico José Monsalvo presenta

